



Carlos Lesmes inaugura el curso 2022-2023 de la Escuela Judicial

El presidente del Tribunal Supremo y del Consejo General del Poder Judicial, **Carlos Lesmes**, ha presidido este jueves el acto de inauguración del **curso académico 2022-2023 de la Escuela Judicial**, que se ha celebrado en su sede de Barcelona. En el acto también han participado el director del centro, **Jorge Jiménez**; el vocal del CGPJ y miembro de la Comisión de Selección **Rafael Mozo**; y el presidente del Tribunal Superior de Justicia de Cataluña, **Jesús María Barrientos**.

Durante el acto, los **161 integrantes de la 72ª promoción** de la Carrera Judicial -**119 mujeres y 42 hombres**- han jurado o prometido guardar el secreto profesional durante su etapa formativa. Los jueces en prácticas están sujetos a las obligaciones de **guardar secreto profesional** ya que, en los próximos dos años de formación, manejarán expedientes, atestados policiales y procedimientos judiciales. También participarán en deliberaciones y dirigirán actos jurisdiccionales, bajo la supervisión de los jueces tutores.

La misma declaración de compromiso con el secreto profesional y la confidencialidad ha sido prestada por los **seis alumnos**, procedentes de **países iberoamericanos**, que forman parte de la 9ª promoción del curso de **Formación Judicial Especializada**.

Lesmes, que ha felicitado a lo ...